

「かまくら緑の探偵団」活動報告

植樹祭

2022年5月21日 9:15～11:30



素晴らしい晴天に恵まれ、森の会の植樹祭に探偵団の親子19名が参加しました。広場で深呼吸をしながら樹木の果たす役割についての話を聞いた後、植栽方法について説明を受けました。圃場に移動後、クヌギ、モミジ、ツバキの苗木を掘り起こし、リヤカーに乗せました。参加者の子どもは興味津々にリヤカーを運びました、初めてのリヤカー体験だった子も何名かいました。多くの子がリヤカーで運びたがったので、前半と後半に分け運んでもらいました。御所川沿いより、畑上谷戸へ搬入しました。

8グループに分かれ植栽を開始しました。指定の場所に穴を掘り、ぼかし肥料と土と腐葉土を入れ、苗木を植えた後に、参加者が持参したペットボトルで水やりをしました。土を周りに盛った後、子どもたちが足で踏み固め、再度水やりをしました。参加者は、親子や友だちどうして協力しながら植樹をしました。「ここにまた見に来ていいですか?」と聞かれました。広町への主体的な関わりが増える活動になっています。また、「どのくらいで大きくなるの?」「みんな大きくなるといいね。」と口々に話をしていました。保護者が夢中になっている姿も見かけました。終わった後、近くの小川やブランコを楽しむ子どもたちもいました。終了後に渡すご褒美の飲み物とお菓子配りを子どもたちが一緒に配ってくれました。



次回予定： 6月11日(土) 広町田植え会(田んぼの会)

参加者： 子ども15名 保護者13名

スタッフ：探偵団スタッフ2名 森の会会員6名 高校生ボランティア2名

合計： 38名